

Villa Cardenal Raúl Silva Henríquez

Coordinan acciones para abordar problema de aguas servidas

● Se está trabajando en una mesa, convocada por la Delegación Regional en conjunto con la comunidad.

Texia Padilla

tpadilla@elpinguino.com

Las persistentes lluvias que han afectado a nuestra ciudad han causado estragos no solo en las calles y casas de nuestra ciudad, sino que ha sacado a la luz un efecto que puede pasar más desapercibido y el cual se debe atender de forma urgente ante el riesgo para la salud que presenta: el afloramiento de aguas servidas.

Esto significa que las aguas residuales o negras salen a la superficie y contaminan diferentes espacios. Es esto lo que están pasando vecinos de la Villa Cardenal Raúl Silva Henríquez, en el sector norte de Punta Arenas, quienes se han visto desde hace un tiempo afectados por estas aguas cerca de un concurrido parque de la población.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, señaló que “producto de las importantes lluvias y también deshielo que hemos tenido en la región, se ha producido en ciertos sectores de la ciudad, en específico acá en el sector de la población Silva Henríquez, y asociado a los campamentos que se encuentran en el sec-



CEDIDA

Sector afectado por las aguas servidas, en la Villa Cardenal Raúl Silva Henríquez.

tor alto, el escurrimiento de aguas que son mezcla de aguas lluvias con presencia también de aguas servidas provenientes de fosos y pozas sépticas del sector”.

Agregó que “en este sentido, y ante el riesgo sanitario que esto puede significar, es que estamos trabajando ya en una mesa, hace varias semanas, convocada por la Delegación. El viernes tuvimos la segunda reunión, ya con la comunidad, además de las reuniones de trabajo interna de los distintos sectores, para dar a conocer los avan-

ces y los compromisos que hemos generado con los vecinos del sector para ir buscando soluciones que sabemos que no son fáciles, que muchas no son de corto plazo, porque es un problema complejo que requiere soluciones integrales. Sin embargo, estamos comprometidos trabajando con todos los distintos sectores que tenemos que ver con esta problemática, es decir, Obras Públicas, Vivienda, Salud y, por supuesto, la Delegación que está coordinando todas estas acciones y supervi-

“

(El problema se presenta) en específico en el sector de la población Silva Henríquez, asociado a los campamentos que se encuentran en el sector alto”.

Francisca Sanfuentes,
 Seremi de Salud
 Magallanes.